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Albano Laziale, domenica 21 gennaio al via la IX^ edizione di Albano Jazz
Domenica 21 gennaio, alle ore 17.30, all’interno della splendida cornice della Sala Nobile di Palazzo Savelli (Piazza Costituente, 1) avrà inizio la IX^ edizione di Albano Jazz, a cura dell’Assessorato Cultura, Turismo e Spettacolo del Comune di Albano Laziale e dell’associazione “lamusica” con direzione artistica del Maestro Roberto D’Andrea. Durante la prima serata della rassegna jazzistica si esibirà Claudia Marss Samba / Jazz Quintet composto da Claudia Marss (voce), Massimiliano Filosi (sax e flauto), Stefano Nencha (chitarra), Fabrizio Montemarano (contrabbasso) e Alessandro Marzi (batteria).



Lazio, Cotral, sabato 27 gennaio settembre due scioperi
Cotral informa che nella giornata di sabato 27 gennaio sono in programma due scioperi di 24 e 4 ore. L’organizzazione sindacale Sul - Comparto Trasporti ha proclamato uno sciopero di 24 ore con astensione dalle prestazioni lavorative da mezzanotte alle 5:29, dalle 8:30 alle 16:59 e dalle 19:59 a fine servizio. 
L’organizzazione sindacale Cambia - Menti M410 ha proclamato uno sciopero di 4 ore con astensione dalle prestazioni lavorative dalle 12:30 alle 16:30.

Le fasce di garanzia saranno rispettate. Il servizio di bus extraurbani potrà subire disagi e/o soppressioni.  


Anzio, lunedì 22 gennaio le Celebrazioni Ufficiali con la scopertura della Stele in ricordo di ‘’Un ragazzo chiamato Anzio’’
Saranno tantissimi gli alunni delle Scuole di Anzio che, lunedì 22 gennaio, parteciperanno attivamente alle
Celebrazioni Ufficiali del 74° dello Sbarco di Anzio, con l’emozionante cerimonia delle 12.15, al Monumento ai Caduti, in Piazza Garibaldi, che sarà preceduta alle ore 12.00 dalla scopertura, al centro storico, in Via Mimma Pollastrini, di una stele di marmo in ricordo di &#34;Un ragazzo chiamato Anzio&#34;, il  Veterano anziate, Alfredo Rinaldi, scomparso lo scorso anno, in passato ricevuto, alla Casa Bianca, dal Presidente degli Stai Uniti d’America, George W. Bush.
 
Al Monumento ai Caduti, dove sono scolpiti i nomi degli anziati che hanno perso la vita durante lo Sbarco di Anzio
e nelle due guerre, tantissimi alunni, in segno di Pace, sventoleranno in cielo le Bandiere dei Paesi che un tempo
si sono combattuti.  Un grande sforzo organizzativo del Comune di Anzio e dell’Assessore alla Cultura e Pubblica Istruzione, Laura Nolfi, che sta coordinando la partecipazione degli alunni e degli studenti alle numerose iniziative in programma.   
 
“Mettevo le foto dei Caduti sulle tombe, le mandavo alle famiglie. Per questo - scriveva il compianto Alfredo Rinaldi - il Presidente, George W. Bush, nel 2006, mi ha ricevuto alla Casa Bianca. Dopo 46 anni ho incontrato nuovamente i soldati americani con i quali ero stato in guerra”.    
 
“Alfredo - dice il Sindaco di Anzio, Luciano Bruschini - era la mascotte degli americani, sbarcati nel nostro porto per liberare Roma e l’Italia. Un uomo vero, amico dei reduci americani, che resterà per sempre un simbolo di Anzio insieme al Museo dello Sbarco dove, insieme a tanti amici, si è sempre impegnato in prima persona per mantenere viva la memoria nelle nuove generazioni&#34;.
 
Il programma delle Celebrazioni Ufficiali, previste per il 22 gennaio:
 
Ore 8.30 – Beachhead Commonwealth Cemetery – Falasche;
Ore 9.00 - War Commonwealth Cemetery - Santa Teresa;
Ore 9.30 - Porto di Anzio - targa del 50° Anniversario dello Sbarco;
Ore 11.00 - Sicily-Rome American Cemetery;
Ore 12.00 - Via Mimma Pollastrini, scopertura stele in onore del Veterano anziate, Alfredo Rinaldi, ricevuto alla
Casa Bianca dal Presidente George Bush;
Ore 12.15 – Anzio P.zza Garibaldi, Monumento ai Caduti.
 
La Banda Musicale Città di Anzio e la Corale Polifonica parteciperanno attivamente alle Celebrazioni per il 74°
Anniversario dello Sbarco di Anzio.
 
Come ogni anno, dal 19 al 22 gennaio, i ristoranti che esporranno il logo o la locandina dell’iniziativa proporranno i menù dello Sbarco di Anzio, a 20 euro, preparati secondo le antiche ricette della cucina anziate. 
Martedì 23 gennaio il programma proseguirà a Lanuvio, Aprilia e Campo di Carne con la deposizione di fiori al
Fosso della Moletta, nel punto esatto dove, il 18 febbraio 1944, insieme ai circa 100.000 Caduti della Battaglia di
Anzio, con migliaia di corpi dispersi, perse la vita anche l’Ufficiale Britannico, Eric Flether Waters.     
 
Venerdì 26 gennaio, alle ore 9.00, al Cinema Astoria, un altro evento di rilievo, che chiuderà il programma delle
Celebrazioni, con la proiezione del Film documentario, di Bruno Bigoni, &#34;My war is not over&#34;, tratto dall’omonimo libro del Veterano dello Sbarco di Anzio, Harry Shindler e del giornalista Marco Patucchi. Con l’occasione tornerà ad Anzio il Veterano, Harry Shindler, che, al Cinema Astoria, incontrerà gli studenti del territorio.   




Latina, si alza il sipario sulla nuova stagione di prosa
Un cartellone con sei titoli per altrettante serate di spettacolo attende il pubblico del teatro D’Annunzio per la stagione di prosa promossa dal Comune di Latina con la collaborazione dell’Associazione Teatrale fra i Comuni del Lazio. 

Il programma è stato presentato oggi alla stampa: rispetto alla prima stesura è stata annullata la data del 27
gennaio perché troppo vicina, ma si sono aggiunti due nuovi spettacoli tra cui “Mozart, il sogno di un clown” con il pianista pontino Sandro D’Onofrio. «Proprio questa mattina – ha raccontato l’Assessore alla Cultura Antonella Di Muro che ha fortemente voluto questo spettacolo - leggevo su un quotidiano locale la sua intervista. Per Sandro – si riportava nel pezzo - “sarebbe il top portare l’opera a Latina”, nella sua città, ed è un vero piacere avere esaudito questo suo desiderio».

Ad illustrare gli spettacoli in calendario è stato Luca Fornari, amministratore delegato dell’Atcl, che ha parlato di una «stagione importante e variegata seppur “sofferta” nella programmazione visto l’incertezza di vedere risolta per tempo la questione dell’agibilità del teatro». I lavori per la messa in sicurezza del D’Annunzio sono terminati, come ricordato dal Sindaco Damiano Coletta, presente alla conferenza stampa insieme al Presidente della Commissione Cultura Fabio D’Achille. «Finalmente – ha commentato il Primo cittadino in chiusura - possiamo restituire alla comunità un teatro sicuro e riempito di contenuti. E’ una vittoria della cultura e dove vince la cultura vinciamo tutti».

Il primo spettacolo in programma, “Qui e ora” di Mattia Torre, andrà in scena sabato 10 febbraio.   

Da lunedì 22 gennaio il botteghino del D’Annunzio sarà aperto per chi vorrà rinnovare l’abbonamento. Da lunedì 29 aprirà anche per i nuovi abbonamenti. Dal 9 febbraio si potranno acquistare i biglietti per i singoli spettacoli per cui sono stati mantenuti i costi dello scorso anno. Con l’intento di invogliare i più giovani a frequentare il teatro, è stato previsto il prezzo speciale di 10 euro per tutti gli studenti.


Albano Laziale, case di Via Roma: Ordinanza del Sindaco Marini a Roma Capitale proprietaria degli
immobili
In riferimento al persistere delle condizioni di criticità relative allo stabile di Via Roma civico 40 – 46 (località Pavona), di proprietà del Comune di Roma Capitale, e alle notizie diffuse in particolare da un organo di informazione televisivo nazionale con modalità lacunose e devianti, l’Amministrazione del Comune di Albano Laziale rende noto che il Sindaco Nicola Marini, in data 19 gennaio 2018, facendo seguito ad uno specifico fonogramma diramato dal Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco di Roma in data 17 gennaio 2018, ha emesso un’Ordinanza contingibile ed urgente con cui si prescrive ai competenti uffici del Comune di Roma Capitale di “eseguire con la massima urgenza e sotto la guida di un tecnico qualificato e responsabile un’accurata verifica della perdita d’acqua in atto nonché tutti i lavori di assicurazione, consolidamento e definitivo ripristino sia dell’impianto fognario del fabbricato che dell’impianto di scarico dei reflui” e di “effettuare idonea verifica del sottostante terreno di posa del fabbricato per individuare eventuali dissesti dovuti all’azione prolungata dell’acqua” entro dieci giorni dalla notifica dell’atto. L’ordinanza è stata inviata per conoscenza anche al Prefetto di Roma, alla Procura della Repubblica di Velletri, alle Forze dell’Ordine e all’Asl Rm 6. Non si tratta del primo atto emesso dall’Amministrazione Comunale di Albano Laziale a tutela e salvaguardia degli abitanti dello stabile, visto il persistente malfunzionamento del sistema fognario, come testimoniano l’Ordinanza n. 48 del 18 marzo 2016 emessa a tutela della condizioni igienico sanitarie dei luoghi, la richiesta di intervento urgente del 7 settembre 2016 e la diffida del 19 maggio 2017. Tutti atti notificati agli uffici del Comune di Roma Capitale, in qualità di proprietario dello stabile di Via Roma civico 40 – 46. Si constata che un organo di informazione televisivo di livello nazionale si sia limitato all’aspetto “scandalistico”, senza un serio e veritiero approfondimento rispetto alle reali responsabilità, ledendo per due volte nel giro di un mese l’immagine della Città di Albano Laziale, visto che non si è evidenziato in modo chiaro che la proprietà e la conseguente responsabilità sono del Comune di Roma Capitale.

Nettuno, omaggio del Sindaco Casto ai caduti civili presso il Cimitero Civile
Il Sindaco Angelo Casto ha scelto di rendere omaggio ai caduti civili di Nettuno: primo Sindaco a compiere questo
importante gesto, ha oggi reso un tributo alla vita e alla memoria di quei cittadini che durante la Guerra Mondiale
hanno perso la propria vita a difesa e tutela della libertà e della pace. L'omaggio odierno presso il Cimitero Civile
di Nettuno è un sentito riconoscimento del valore di queste persone e rappresenta un momento di vicinanza per le
loro famiglie e di grande rispetto per ciascuno di loro che ha contribuito anche a dare alla nostra Città il
riconoscimento della Medaglia d'Oro al Merito Civile.

Fiumicino, boom di valuta illegalmente esportata. Scoperti ben 14 milioni di euro non dichiarati
E’ nettamente positivo il bilancio dell’attività congiunta che vede protagonisti i finanzieri del Comando Provinciale Roma e i funzionari dell’Agenzia delle Dogane di Roma 2 nel contrasto alla movimentazione transfrontaliera di capitali. Nel 2017, infatti, i doganieri e i finanzieri del Gruppo di Fiumicino, hanno rinvenuto complessivamente valuta per oltre 14 milioni di euro che stava per essere illecitamente esportata in assenza della dichiarazione obbligatoria per il trasferimento di importi pari o superiori a 10.000 euro. In particolare sono state contestate 665 violazioni con il sequestro di oltre 4.400.000 euro e l’immediata riscossione di sanzioni amministrative per circa 300.000 euro. Gli importanti risultati conseguiti sono il frutto dell’operazione di collaborazione, denominata “New Start”, svolta attraverso una complessa attività di analisi che ha permesso di individuare rotte potenzialmente utilizzate come veicolo del traffico illegale di denaro contante. Conseguentemente, sono stati intensificati i controlli valutari sui passeggeri in partenza, con esiti che evidenziano come sia in corso una vera e propria emorragia di denaro contante che dal nostro Paese migra verso destinazioni estere quali Asia, Africa e Medio Oriente. Ampio il repertorio degli espedienti adottati per tentare di eludere la rete dei controlli effettuati presso l’Aeroporto “Leonardo Da Vinci” : dal cittadino nord africano che nascondeva il contante all’interno di pacchi regalo per la famiglia, a quello asiatico che celava il contante in scatole di cioccolatini, oppure occultato nell’intelaiatura metallica dei bagagli come in nel caso di alcuni passeggeri nigeriani, fino a trovarsi di fronte a veri e propri “corrieri di valuta” che lasciavano incustodite le “valigie milionarie”, piene di denaro contante, nel tragitto dal checkin di partenza fino al nastro di riconsegna dello scalo finale, pronti a rischiare, quindi, di perdere l’intera posta in gioco piuttosto che affrontare i massicci controlli doganali.

Regione Lazio, Zingaretti visita il nuovo consultorio familiare di Viterbo
Questa mattina il presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti, accompagnato dal direttore della Asl di
Viterbo, Daniela Donetti, ha visitato la nuova sede del consultorio della Cittadella della salute di Viterbo.
I locali destinati al servizio territoriale, ampi e funzionali, garantiscono la piena attuazione del decreto regionale
152 del 2014, soprattutto per quanto riguarda la possibilità di favorire il lavoro e la collaborazione multidisciplinare
degli operatori: le ostetriche, i ginecologi, le infermiere, le assistenti sociali, i pediatri e gli psicologi. La nuova
sede, inoltre, viene incontro all’esigenza di centralizzare le attività non ospedaliere presenti nel capoluogo in un’unica struttura, la Cittadella della salute, nella quale sono presenti servizi essenziali per i cittadini quali, ad esempio, l’Ambufest, il poliambulatorio, la medicina legale, il centro diabetologico, la farmacia, il distretto, il Punto unico di accesso e il Cup, il Disabile adulto, la Neuropsichiatria infantile.
“Oggi siamo qui – ha sottolineato il presidente Zingaretti - perché questo presidio e in generale il grandissimo lavoro che sta facendo la Asl di Viterbo sono un simbolo della rinascita dei servizi per la salute delle donne. Quando siamo arrivati, cinque anni fa, abbiamo trovato una regione dove il tema della salute e dei diritti delle donne era stato letteralmente dimenticato. Il simbolo di questa destrutturazione era il sistema dei consultori completamente smontato: non c’erano risorse, non c’erano servizi adeguati e gli investimenti erano a zero. Noi abbiamo completamente invertito la rotta e siamo intervenuti per riportare certezze e risorse in presidi fondamentali per la salute delle donne. Per questo abbiamo investito 13 milioni e mezzo di euro per il potenziamento delle attività legate ai consultori, per la ristrutturazione dei locali, l’acquisto delle tecnologie, il potenziamento dello screening oncologico”.
La nuova sede è stata pensata anche per rendere più semplice l’accesso dei cittadini agli otto percorsi consultoriali previsti dalla Regione Lazio: il percorso nascita, il percorso della salute psico-fisica del bambino 0-1 anno, il percorso di screening oncologico del cervico-carcinoma, il percorso di assistenza per la donna che richiede l’interruzione volontaria di gravidanza, il percorso adozione, “Non aver paura” ovvero il percorso di interventi di contrasto alla violenza di genere, il percorso della salute sessuale e riproduttiva, il percorso giovani. Nella struttura è presente anche un Baby pit stop, il secondo alla Asl dopo quello avviato nella hall di Belcolle, realizzato nel rispetto delle indicazioni fornite da Unicef Italia.
Per il nuovo consultorio di Viterbo, la Regione Lazio, nell’ambito della rete per la Salute della Donna, ha stanziato un finanziamento di circa 164mila euro che saranno destinati al potenziamento delle attività e alla dotazione di nuove e moderne strumentazioni. Il servizio è aperto dal lunedì al venerdì, dalle ore 9 alle 13, e il martedì e il giovedì pomeriggio, dalle 15 alle 17. Due sono i numeri telefonici dedicati: lo 0761237062, per l’accoglienza e le informazioni sui servizi, e lo 0761237050, per l’accettazione vaccini.
Nel corso della visita di oggi, al presidente Zingaretti è stato presentato anche il progetto Percorso Nascita 4.0: la
piattaforma informatica che, a partire dal mese di febbraio, sarà operativa presso la Asl di Viterbo e che
consentirà l’informatizzazione dell’intero percorso nascita aziendale, con l’obiettivo di renderlo più dinamico, prossimo ai bisogni di salute della donna e del neonato e interattivo, attraverso l’utilizzo dei più comuni devices di comunicazione (pc portatile, smartphone, tablet) nonchè adatto a favorire il coinvolgimento della stessa gestante attraverso un automonitoraggio e la possibilità di rivolgersi in chat agli operatori in caso di necessità.
“Era uno degli impegni presi – ha concluso Zingaretti – e lo stiamo rispettando, perché le donne e le mamme trovino quei servizi, quell’accoglienza e quell’ascolto necessari in momenti particolari della vita, come la maternità, ad evitare che si sentano sole&#34;.


Regione Lazio, sanità, Zingaretti: ‘’Aperto consultorio Viterbo. ora investiamo 13 mln in tutto il Lazio ‘’
&#34;Ecco il nuovo consultorio familiare a Viterbo, c’è chi voleva chiuderli e chi, come noi, li sta rafforzando. Con un investimento di 13 milioni di euro e nuovo personale tra medici, psicologi e operatori sociali. Con la rivoluzione dei consultori la sanità del Lazio è tornata dalla parte delle donne&#34;.
Lo scrive su Twitter il presidente della Regione Lazio Nicola Zingaretti.


Latina, atti vandalici ai monumenti del centro, le parole del Sindaco
Questa mattina ignoti hanno imbrattato con vernice spray la lapide in pietra del monumento alla memoria dei
caduti di tutte le guerre situato al centro del parco pubblico Falcone e Borsellino. L’episodio, purtroppo, non è isolato: anche il monumento di piazza Dante è stato imbrattato con scritte realizzate con vernice spray. Duro il commento del Sindaco Coletta «Tali atti vandalici offendono tutti i cittadini di Latina non solo per la violazione perpetrata ai danni della memoria di quei caduti che hanno combattuto per la patria, ma anche per aver offeso e danneggiato la comunità intera. Il danno morale inflitto alla città è incommentabile».



L’amministrazione tutta prende le distanze da questi atti vandalici e condanna fermamente tali episodi e chi se ne è reso protagonista. La reiterazione degli accaduti e i luoghi colpiti, fanno pensare ad un’azione organizzata tesa a minare l’equilibrio della comunità. L’Amministrazione sta interessando tutti gli organi competenti per individuare i responsabili. Com’é noto alcune aree della città sono monitorate da un sistema di telecamere di sicurezza collegate con la centrale operativa della Polizia Municipale. Sarà cura degli uffici preposti fornire alle forze di polizia tutti i materiali utili ad una eventuale indagine. Per intanto sono stati allertati tutti gli uffici del Comune affinché si proceda con la massima urgenza al ripristino dei luoghi.


Regione Lazio, Zingaretti: ‘’Solidarieta’ a Sergio Pirozzi. No a insulti e minacce’’
&#34;Solidarietà a Sergio Pirozzi. Mi auguro che questa sia una campagna elettorale basata sulle idee, sulle
proposte e sulle soluzioni concrete per le persone. Non su insulti, minacce e arroganza.&#34;

Lo dichiara in una nota il presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti.



Albalonga, Mariotti verso la gara-amarcord: «Con la Nuorese tre anni bellissimi»
Una sfida che fa “sciogliere” anche un personaggio molto pragmatico e concreto come lui. Domenica il tecnico dell’Albalonga Marco Mariotti torna a incrociare la “sua” Nuorese, club col quale ha condiviso i precedenti tre anni. «Un periodo bellissimo, un posto dove sono stato molto bene e ho allacciato rapporti umani veri tanto da tornarci appena posso – spiega l’allenatore – All’andata (quando l’Albalonga vinse 1-0, ndr) fui accolto benissimo dai tifosi, domenica saremo ancora avversari per 90 minuti e poi augurerò alla Nuorese di centrare la salvezza». La sfida con la formazione sarda darà il via ad un periodo molto intenso, in cui l’Albalonga sarà chiamata ad affrontare anche il turno di Coppa sul campo del Matelica. «Credo che nei prossimi due mesi si deciderà il campionato – dice Mariotti – Il Rieti finora ha fatto un grandissimo percorso, ma molto peserà la partita di recupero che la attende a Latina: in caso di vittoria, quella dei reatini potrebbe essere una fuga». Il tecnico fa un passo indietro per analizzare il beffardo 1-1 di domenica scorsa contro un’altra sarda impelagata nella lotta di coda, il Lanusei. «Una gara che non abbiamo giocato come sappiamo, probabilmente una delle nostre peggiori esibizioni stagionali e per questo non possiamo rammaricarci troppo del pareggio – dice Mariotti – Non abbiamo avuto un buon approccio, anche se a un certo punto siamo rimasti in superiorità numerica per l’espulsione di un avversario e siamo passati in vantaggio nel secondo tempo con Nohman. Eravamo in gestione, ma ci siamo fatti sorprendere su un lancio lungo e poi l’arbitro ha fischiato un rigore molto dubbio. Ecco, non sono il tipo che si lamenta di queste cose, ma ultimamente ci è stato dato qualche penalty contro di troppo e questo dispiace». Il pari beffardo di Lanusei e il mancato sorpasso all’Sff Atletico secondo, comunque, non intaccano il grande cammino dell’Albalonga. «Veniamo da sei vittorie e due pareggi nelle ultime otto partite, miglior rendimento del girone in questo periodo. Significa che i ragazzi stanno lavorando bene: siamo pronti a ripartire già da domenica» conclude Mariotti.

Roma VIII, Albarino sfida la sua ex squadra: «Non sottovalutiamoli»
Più di un mese senza calcio, oltre trenta giorni da quel brutto scivolone interno con la Borghesiana che aveva
chiuso una prima parte di stagione chiaramente deficitaria. La Juniores provinciale della Roma VIII è pronta a
ripartire e domani (calcio di inizio alle ore 14,30) attende la visita del Lunghezza ultimo della classe.
«Sottovalutare l’avversario sarebbe un grave errore, non ce lo possiamo permettere». L’avviso è di Alessandro Albarino, attaccante esterno sinistro classe 2000 il quale tra l’altro è “fresco” ex visto che nelle ultime due stagioni ha militato proprio nel Lunghezza. «Qualche mio ex compagno è rimasto in quel gruppo, ma sinceramente non so che tipo di problemi hanno avuto nella prima parte di campionato». Su quelli che hanno condizionato la Roma VIII, invece, Albarino ha una lettura abbastanza chiara. «Penso sia stato un problema di gruppo: se non riesce a nascere il giusto spirito di squadra, puoi avere anche dei fenomeni nella rosa, ma è difficile andare lontano. La responsabilità è nostra, mister Polletta non c’entra nulla». Proprio l’allenatore lo ha voluto nel nuovo gruppo della Roma VIII. «Già nella stagione precedente mi aveva cercato per portarmi al Borussia, ma alla fine avevo deciso di rimanere al Lunghezza. Quest’anno ho accettato di seguirlo e devo dire che sono molto contento del mio rapporto con lui». Un mese senza partite ufficiali: la Roma VIII domani avrà tanta voglia di mettersi alle spalle i problemi della prima parte di stagione. «Ci siamo allenati abbastanza bene durante la sosta e ora dobbiamo assolutamente dare una svolta al nostro campionato: non possiamo rimanere in quella zona di classifica». L’impiego contro la sua ex squadra è stato messo in dubbio da un problema fisico. «Ho rimediato un guaio muscolare al quadricipite, ma in queste ore valuteremo assieme al mister che cosa sarà meglio fare». 



CPC 2005: per la terza di ritorno al Fattori arriva il S. Marinella 1947
Una tre giorni di fondamentale importanza per la compagine diretta da Manuele Blasi, con il S. Marinella da
affrontare domenica e il Guidonia mercoledì nel ritorno di coppa, a segnare forse definitamente le aspettative in
chiave promozione della squadra. Si riparte da dove all’andata si era iniziato un cammino da dieci e lode, contro quel S. Marinella ostico sulla carta e ben delineato sul rettangolo di gioco. Gli ospiti fermi a ventinove punti in caso di vittoria rilancerebbero le loro ambizioni di altissima classifica. Dal canto CPC 2005 vincere significherebbe rimanere in scia di Ottavia e Ronciglione, sulla carta impegnate in impegni non proibitivi, perdere allungherebbe di molto il gap e poi sarebbe veramente difficile rientrare sul treno di testa.
Tante le assenze tra la compagine portuale e con una difesa da reinventare. Serpieri out per uno stiramento ne
avrà per altri quindici giorni, Gravina infortunatosi in coppa da una settimana non si allena, e con il suo impiego
legato a un filo di lana. Problemi anche nella mezzeria di centrocampo, con Luciani e Pacifico che in settimana
non si sono mai allenati. Davanti il solo Loiseaux sembra in dubbio e si spera sia della gara.
C’è evidentemente da stringere i denti sperando che nella difficoltà torni veemente quella caparbietà, spirito di squadra e convinzione che ha portato questa squadra tra le top player del girone.
Arbitrerà a partire dalle ore 11 di domenica al Fattori il sig. Marco Ferrara di Roma 2, coadiuvato da Daniele
Rienzi di Tivoli e Michelangelo Potenza di Roma 2. 


Unipomezia, Leonardo Casavecchia: “Vincere contro la Boreale e dare continuità”
In serie positiva da cinque turni, l'Unipomezia di Solimina cercherà ancora continuità nella sfida del Don Orione
contro la Boreale. Anche la formazione di Cardone sta attraversando un grande momento di forma essendo
reduce da tre vittorie consecutive che hanno rilanciato i capitolini fuori dalla zona play out. All'andata terminò con
il punteggio di 3-1 in favore dei rossoblù che, visto anche il big match tra Ladispoli e CreCas, tenteranno il bis
cercando magari di rosicchiare qualche punticino alle formazioni di Bosco e Scorsini. Ad introdurre il match con la
Boreale è il difensore Leonardo Casavecchia. “In settimana ci siamo preparati bene e domenica proveremo a dare ancora continuità alle recenti prestazioni e risultati. Nell'ultimo periodo abbiamo lavorato intensamente sia sotto il profilo atletico sia a livello tattico. Contro la Boreale mi aspetto una sfida probabilmente attendista da parte loro, generalmente i nostri avversari tendono a coprirsi molto e dunque una chiave di lettura potrebbe essere proprio questa. Da parte nostra dobbiamo preoccuparci solo e soltanto di noi stessi e dobbiamo pensare a vincere indipendentemente dall'atteggiamento che adotteranno i nostri rivali. Nelle ultime partite siamo migliorati anche e soprattutto nel reparto arretrato ed anche in questo senso vogliamo dare un seguito nei prossimi appuntamenti sul campo. In un campionato del genere possedere una buona solidità difensiva potrebbe alla lunga fare la differenza e dunque cercheremo di fare attenzione anche a questo aspetto. I dieci punti da recuperare dalla vetta non sono pochi, comunque mancano ancora diverse partite e proveremo a recuperare lo svantaggio ragionando di giornata in giornata. Finché saremo matematicamente in corsa per il primo posto continueremo senza dubbio a crederci”.

Pibe de Oro, Stella: “L’infortunio? Dispiace non poter aiutare la squadra”
L'ultimo weekend è costato caro alla Pibe de Oro. Il club capitolino sarà infatti costretto a rinunciare a Matteo
Stella che ha rimediato un brutto infortunio al ginocchio. La rottura del legamento crociato lo costringerà infatti a
rimanere lontano dai campi da gioco per molto ma l'esterno d'attacco non si abbatte, anzi: “Dispiace per l'infortunio, è chiaro, ma dispiace ancora di più perchè non potrò aiutare la squadra ad uscire da questo momento difficile”. Parole importanti che non fanno altro che evidenziare come lo spogliatoio della Pibe de Oro sia unito nonostante le difficoltà: “Siamo amici oltre che compagni di squadra, siamo tutti dalla stessa parte anche se questa si sta rivelando come una stagione sfortunata in cui in campo non riusciamo a mettere in pratica quello per cui ci alleniamo”. La voglia di riscatto della squadra però è tanta e anche in Stella è tutt'altro che sopita: “Dobbiamo invertire la rotta per uscire finalmente da questa situazione. Dobbiamo lavorare a testa bassa, partita dopo partita consapevoli che ogni weekend dovrà essere come una finale”. L'ultima battuta, Stella la regala sul suo recupero: “Ancora mi devo operare ma già penso alla riabilitazione. Ho trovato tanti amici qui, siamo una bella squadra e possiamo far meglio anche in una stagione storta com'è stata questa sino ad ora”.

Real Arcobaleno, Federico Giorgi: “Non possiamo più sbagliare”
Dopo il pareggio contro l’Atletico Pavona, il Real Arcobaleno è scivolato al terzo posto con la capolista che si è allontanata. Una classifica che non permetterà agli uomini di Andrea Conti di compiere altri passi falsi. Ne è convinto anche il laterale rossonero Federico Giorgi, che prova a spiegare il momento che sta attraversando la sua squadra: “Ci siamo confrontati ed è evidente che c’è stato un calo. Può succedere nel corso della stagione, ma abbiamo lasciato per strada punti pesanti, anche perché adesso è più difficile recuperare. Ora non possiamo fare altro che mettercela tutta, sperando in un passo falso dell’Ardea”. Nell’ultimo turno casalingo il team castellano si è ritrovato sotto di tre reti, prima di rimontare ed ottenere un punto: “Non possiamo permetterci di regalare un tempo e mezzo ai nostri avversari - prosegue Giorgi - Siamo forti e dobbiamo dimostrarlo in ogni partita. Sono convinto che siamo la squadra più forte del girone, ma è chiaro che in questo momento il coltello dalla parte del manico ce l’ha l’Ardea. Noi ce la metteremo tutta per recuperare il distacco ed arrivare carichi allo scontro diretto”. Stasera il Real sarà impegnato nella sfida in casa del Don Bosco Genzano con un unico obiettivo: “La vittoria. Se non dovessimo ottenere i tre punti, allora il campionato rischierebbe di essere già finito. Dobbiamo vincere con il Don Bosco, così come tutte le altre partite che ci sono rimaste”.



Virtus Aniene 3Z, D’Ambrosio: “Campionato positivo, gruppo compatto”
Gli Allievi della Virtus Aniene 3Z hanno un titolo regionale da difendere ed anche in questa stagione stanno
lottando per le posizioni di vertice della classifica. La formazione di Simone Zaccardi occupa la seconda posizione
ed è reduce dalla splendida vittoria contro la Virtus Romanina: “Siamo andati molto bene – spiega il laterale Matteo D'Ambrosio – Siamo andati sotto, ma nella ripresa abbiamo ribaltato la situazione fino a vincere in maniera larga”. La stagione prosegue quindi a gonfie vele: “Siamo soddisfatti e stiamo portando avanti un campionato positivo, anche se molto difficile. Siamo un gruppo unito e con uno spirito fantastico riusciamo ad ottenere i risultato a cui puntiamo. A livello personale mi trovo molto bene, ho instaurato un ottimo rapporto con i miei compagni e con il mister”. Nella sfida di domenica la compagine di Simone Zaccardi sarà impegnata in casa della Virtus Ostia, battuta nettamente nel match di andata: “Le partite però – spiega un cauto Matteo D'Ambrosio – vanno disputate sempre al massimo della concentrazione. Sarà una sfida difficile. Noi dovremmo imporre il nostro ritmo e prendere la vittoria, magari anche con qualche gol di scarto, vista l'importanza anche della differenza reti”. D'Ambrosio sta giocando sia il campionato Allievi che quello Juniores, ma nel corso della stagione si sta allenando anche con l'Under 19 nazionale, che molto bene si sta comportando nella sua prima stagione: “Ho la possibilità di giocare con compagni molto bravi – conclude il laterale classe 2001 – e questo mi favorisce nella mia crescita. Un ragazzo come Dario Filipponi è un esempio per tutti noi. Gioca in prima squadra, in Under 19 e in nazionale e ci aiuta nella crescita. Lui come tutti i suoi compagni di squadra”.



Roma, carabinieri arrestano 11 baby ladre in trasferta da Castel Romano
Assalivano turisti e cittadini nelle vie dello shopping, all’interno delle fermate della metropolitana e nei luoghi di interesse del centro storico. Il modus operandi sempre lo stesso: in azione in gruppi da tre o quattro, giovanissime, e dopo aver circondato la vittima, la derubano.
I Carabinieri della Compagnia Roma Centro hanno bloccato, in meno di 48 ore, 11 baby ladre – di età compresa tra gli 10 e i 15 anni - tutte provenienti dal campo nomadi di castel Romano e con innumerevoli precedenti alle spalle.
Alla fermata della metro Colosseo, i Carabinieri del Comando Piazza Venezia hanno bloccato una 11enne, una
12enne e due 13enni, che avevano appena rubato il portafogli, contenente oltre 1.500 euro in contanti, dalla
borsa di una turista americana, di 32 anni, intenta ad acquistare un biglietto presso una biglietteria automatica.
Invece, alla fermata della metro Termini, i Carabinieri del Nucleo Operativo della Compagnia Roma Centro hanno
fermato una 11enne e due 13enni che avevano appena derubato del portafogli e del portadocumenti una 52enne,
turista francese, che stava attendendo l’arrivo della metro sulla banchina.
Infine, in via del Tritone, i Carabinieri della Stazione Roma San Lorenzo in Lucina hanno notato quattro nomadi, di
10, 12 13 e 15 anni, “accerchiare” una 75enne turista francese, che stava osservando una vetrina di un negozio, derubandola del portafoglio che custodiva nella tasca del giaccone.
La 15enne, che ha provato a fornire ai Carabinieri un’età diversa, in modo da risultare non imputabile come le sue complici, è stata arrestata per furto aggravato in concorso e false attestazioni sulla identità personale e portata presso il Centro Prima Accoglienza per Minori di via Virginia Agnelli, mentre le altre giovanissime ladre, non imputabili, sono state segnalate all’Autorità competente con l’accusa di furto aggravato in concorso e sono state accompagnate presso una struttura di accoglienza del Comune di Roma.


Roma, roghi tossici, carabinieri arrestano uomo per combustione illecita di rifiuti
Nell’ambito di una mirata attività di controllo del territorio, finalizzata al contrasto del fenomeno della combustione illecita di rifiuti che interessa alcune aree della Capitale provocando un diffuso allarme sociale, i militari del  Nucleo Investigativo del Gruppo Carabinieri Forestale di Roma in collaborazione con quelli della Stazione Carabinieri di Tor Bella Monaca hanno individuato una colonna di denso fumo nero proveniente dall’interno di un’area  di proprietà di un’impresa edile situata in località Rocca Cencia, già in un recente passato aggetto di attenzione da parte dei Carabinieri Forestali per reati in materia di gestione illecita di rifiuti.

Risaliti al punto preciso dove si stavano sviluppando le fiamme i Carabinieri Forestali hanno sorpreso un uomo di
62 anni, cittadino romeno, residente all’interno della proprietà, intento nell’alimentare le fiamme che stavano divorando un ingente cumulo di rifiuti, classificabili come rifiuti speciali pericolosi, accumulati su una superficie di alcune decine di metri quadrati, con la conseguente diffusione di emissioni insalubri in atmosfera.

L’uomo è stato immediatamente arrestato per il reato di combustione illecita di rifiuti previsto dall’articolo 256 bis del Testo Unico Ambientale, introdotto nel nostro ordinamento dalla normativa in materia di “Terra dei fuochi”, e condotto in caserma in attesa del rito direttissimo previsto questa mattina presso le aule di piazza Clodio.

Per contenere le esalazioni sprigionate dall’ingente cumulo di rifiuti è stata allertata anche una squadra dei Vigili del Fuoco che ha lavorato sul posto per alcune ore anche al fine di impedire l’ulteriore propagarsi delle fiamme ai rifiuti ancora incombusti presenti sul posto.

Sono in corso ulteriori accertamenti per individuare altre eventuali responsabilità rispetto all’accaduto.



